

# Therapie ohne Sinn und Verstand!?

Von Nikolai-san81

“Also meine Herren, sagen sie mir an was sie in diesem Augenblick denken. Mister Ryuuzaki, sie zuerst.”

“Erdbeerkekse.”

“Das mein ich, du denkst ständig nur an deinen Süßkram und was ist mit mir?”

“Light-kun, ich denke keines Wegs immer nur an meine Süßigkeiten.”

“Ach nein? Und was war das Gestern wieder? Ich meine wir waren mitten bei der Sache, als dir einfiel du bräuchtest noch ein paar Eclairs.”

“Meine Herren, kommen wir doch bitte zurück zu unsere Therapie. Herr Yagami, sagen sie mir, an was sie gerade denken.”

“... ich weiß nicht. Im Moment bin ich so aufgebracht wegen Ryuuzaki.”

“Light-kun, du ärgerst dich doch immer über mich.”

“Aber nur, weil du nur deine Süßigkeiten im Kopf hast.”

“Was ist denn daran so schlimm?”

“Was daran schlimm ist? Wo komm ich denn da mal vor?”

“Deinen Namen gibt es nun mal nicht als Süßigkeit, tut mir leid.”

“Das mein ich doch gar nicht, Blödmann. Sondern in deinen Gedanken.”

“Na nach meinen Süßigkeiten.”

“Also nie.”

“Natürlich Light-kun.”

“Ach? Und wann hast du das letzte Mal an mich gedacht?”

“Ich weiß nicht, wann hab ich das letzte Mal etwas Süßes gegessen?”

“ ... ”

“Was?”

“Ich gehe, das wird mir hier zu blöd.”

“Meine Herren, wenn wir wieder auf unser Thema zurück kommen könnten.”

“Ach sein sie doch still, sie kriegen doch selbst nicht mal eine Beziehung auf die Reihe und trauern wahrscheinlich immer noch ihrer Exfrau hinter her.”

Ein paar Tage später, nachdem Ignorieren des anderen Kettengefährten nicht mehr funktioniert hat.

“Light-kun?”

“ ... ”

“Ich weiß das du mich hörst, du kannst schlecht so tun, als wäre ich nicht da.”

“Was willst du?”

“Wissen an was du gerade denkst.”

“Wozu?”

“Weil du die Frage von dem Psychologen nicht beantwortet hast.”

“ ... ”

“Komm, sag’s mir.”

“An dich. Zufrieden? Dann lass mich in Ruhe.”

“Wer sagt denn, das ich nicht auch an dich denke?”

“Weil du mit: ‘Süßigkeiten’, geantwortet hast.”

“Aber nur, weil er fragte, an was wir im Moment denken.”

“Genau und deshalb habe ich erwartet das du mit deinem typischen: Light-kun, antworten würdest.”

“Weshalb?”

“Weil ich dich liebe, du Idiot.”

“Wer hat denn je behauptet, dass ich das nicht ebenfalls tue?”